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MINISTERIO DA EDUCAÇÃO 
FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE RONDÔNIA

CONSELHO UNIVERSITÁRIO

ATA DE REUNIÃO

Ata da 130ª sessão extraordinária do Conselho Universitário – CONSUN da Fundação Universidade
Federal de Rondônia (UNIR) na forma de Colégio Eleitoral.

Aos 17 dias do mês de dezembro de 2021, às 9horas, sob a Presidência da conselheira Marcele Regina
Nogueira Pereira, realizou-se a centésima trigésima sessão extraordinária do Conselho Universitário
(CONSUN) - na forma de Colégio Eleitoral. Contou com a presença dos seguintes Conselheiros: Vice-
Presidente: José Juliano Cedaro, Diretores de Núcleos: Antonio Cou�nho Neto, Marcus Vinicius Xavier de
Oliveira (em suplência de  Jonas Cardoso), Ciro José Egoavil Montero e Walterlina Barboza
Brasil; Diretores de Campus: Cleberson Eller Loose, José Otávio Valiante, Clodoaldo de Oliveira Freitas,
Elder Gomes Ramos, Evelyn Rabelo Andrade Oliveira (em suplência de Gilmara Yoshihara Franco),
Humberto Hissashi Takeda, João Gilberto de Souza Ribeiro; Representantes Docentes no CONSEA:  Carlos
André da Silva Müller, Jackson I�kawa, Maria do Socorro Gomes Torres,  Romulo Giácome de Oliveira
Fernandes,  Isaura Isabel Conte e  Samilo Takara; Representantes Docentes no CONSAD: Maria Rosangela
Soares, Carlos Alexandre Barros Trubiliano, Erasmo Moreira de Carvalho, Patrícia Helena dos Santos
Carneiro; Representante técnico-administra�vo no CONSEA: Laercio do Carmo
Rodrigues; Representantes Técnico-administra�vos no CONSAD: Jéferson Araujo Sodré e Jessyca de
Mar�ns Sena; Representante Discente no CONSEA: Gabriel Uarley Costa Silva, Alexandre Vítor Soares de
Melo e Elenilson José Sá�mo Frelik (em suplência de Max Raphael Nascimento Gomes); Representante
Discente no CONSAD: Eliezer de Oliveira Mar�nho; Pró-reitores:  Verônica Ribeiro da Silva Cordovil
(PROGRAD). Ao início da sessão a Presidência conclamou por um minuto de silêncio em honra às ví�mas
da COVID-19 e assim foi feito. 1. Informes: A) Informe do Conselheiro Humberto Hissashi Takeda: "O
Conselheiro Humberto Takeda, informa que essa é a sua úl�ma par�cipação nos Conselhos Superiores na
condição de Diretor de campus, e na oportunidade agradece o grande aprendizado que obteve nesses 4
anos de conselho, e também pela amizade e companheirismo de todos, e espera um dia poder voltar
contribuir nos Conselhos"; B) Informe do Conselheiro Elder Gomes Ramos: "Em nome da UNIR campus
de Vilhena, gostaria de informar que o campus realizou no dia 01 de dezembro de 2021 a consulta a
comunidade acadêmica para os cargos de Diretor(a) e Vice Diretor(a) de Campus de Vilhena. O processo
transcorreu normalmente e os trâmites legais estão sendo realizados nos prazos para que logo logo
possamos ter mais um Diretor eleito em nossa Universidade. E aproveito para me despedir como
conselheiro na função de Diretor de Campus de Vilhena. E agradeço a todos(as) por esses anos de
parceria e trabalho. Um forte abraço a cada um(a) de vocês." C) Informe do Conselheiro João Gilberto de
Souza Ribeiro: "Gostaria de deixar uma mensagem de gra�dão no término do mandato de diretor de
campus, foi um período de aprendizagem. Agradeço em especial à comunidade de Ji-Paraná por ter me
dado a honra de representar este cole�vo. Os conselhos estão se renovando, oxigenando é muito bom
que esteja acontecendo assim, pois o processo democrá�co permanece. Desejo sorte aos conselheiros
que ficam e aos novos que ingressam em especial ao professor Lenilson e Ana Lucia Denardin que irão
representar o campus de Ji-Paraná. Agradeço ao professor Ari que trouxe leveza a estas reuniões a
professora Marcele e toda sua equipe desejo sorte para que possamos entregar uma universidade cada
vez mais justa e inclusiva para a sociedade." D) Informe do Conselheiro Ciro Egoavil: "Será realizado um
novo processo eleitoral no NT, devido a um impasse na configuração do sistema. Para maiores
informações o processo eleitoral pode ser consultado 23118.009554/2021-93." E) Informe da
Presidência dos Conselhos Superiores: A presidente dos Conselhos Superiores realiza agradecimento aos
gestores antecedentes da UNIR, assim como aos que hoje deixam os Conselhos Superiores. Agradece
também às equipes técnicas da PROGRAD, PRAD, PROPLAN, PROPESQ e PROCEA, bem como as
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assessorias da Reitoria, que enfrentam desafios diários e têm superados todos eles, principalmente a
falta de servidores técnicos, que está entre os principais obje�vos a ser solucionado nesta gestão.
Agradecimento especial aos Conselhos Superiores, pelas diversas ações ao longo do ano, como o
primeiro ves�bular por meio do histórico escolar, e por fim, agradecimento, na pessoa do Conselheiro
Eliézer Mar�nho, a todos os discentes, que são a alma da Universidade. Registre-se também o árduo
trabalho junto às bancadas parlamentares e agradece o apoio recebido, sendo que a UNIR conseguiu
uma emenda parlamentar que será de grande importância para a ins�tuição. Posteriormente, será
encaminhado aos conselheiros o plano de inves�mento desses recursos. Ordem do dia: PARTE 1 –
APRECIAÇÃO DOS PROCESSOS DE CONSULTA - 2. Processo: 23118.005274/2021-14; Assunto:  Consulta à
comunidade para escolha de diretor e vice-diretor para o Campus de Ji-Paraná - inters�cio 2021 -
2025; Parecer 6/2021/CONSUN/SECONS/REI/UNIR, do relator Cleberson Eller Loose; Decisão do pleno:
Por unanimidade, o pleno aprovou o parecer 6/2021/CONSUN/SECONS/REI/UNIR.
3. Processo: 23118.007811/2021-52; Assunto:  Consulta à comunidade para escolha de diretor e vice-
diretor para o Campus de Ariquemes - inters�cio 2021 -
2025; Parecer 7/2021/CONSUN/SECONS/REI/UNIR, do relator João Gilberto de Souza Ribeiro; Discussão:
Foi solicitado e concedido pelo pleno o direito à manifestação dos servidores do Campus de Ariquemes
Eliete Zanelato, Jefferson Alencar do Nascimento Vieira, Márcia Ângela Patrícia e Luís Fernando Polesi,
assim como foi concedido o direito de adentrar na sessão após o horário regimental à Conselheira Jessyca
Mar�ns de Sena; Decisão do pleno: Foi concedida vista do presente processo ao Conselheiro Eliezer de
Oliveira Mar�nho. 4. Processo:23118.008717/2021-11; Assunto:  Consulta à comunidade para escolha de
diretor e vice-diretor para o Campus de Guajará-Mirim - inters�cio 2021 - 2025; Parecer
8/2021/CONSUN/SECONS/REI/UNIR, da relatora Gilmaha Yoshihara Franco; Decisão do pleno: Por
unanimidade, o pleno aprovou o parecer
8/2021/CONSUN/SECONS/REI/UNIR. 5. Processo: 23118.009904/2021-11; Assunto:  Consulta à
comunidade para escolha de vice-diretor para o Núcleo de Saúde - inters�cio 2021 -
2025; Parecer 9/2021/CONSUN/SECONS/REI/UNIR, do relator José Juliano Cedaro; Decisão do pleno: Por
unanimidade, o pleno aprovou o parecer 9/2021/CONSUN/SECONS/REI/UNIR. PARTE 2 –
PROCEDIMENTOS PARA PROCESSO DE ELABORAÇÃO DE LISTA TRÍPLICE – COLÉGIO ELEITORAL
- 2. Processo: 23118.005274/2021-14: O Pleno procedeu à elaboração da lista tríplice, conforme a Lei n°
9.192/95 e Decreto nº 1.916, de 23 de maio de 1996. Inscreveram-se para Diretor(a) do campus de Ji-
Paraná: Lenilson Sergio Candido, Reginaldo de Oliveira Nunes e Elisabete Lourdes do Nascimento. Ato
con�nuo, houve a chamada e a votação uninominal. O resultado foi o seguinte: 25 votos para Lenilson
Sergio Candido, que obteve o primeiro lugar; 2 votos para Reginaldo de Oliveira Nunes e 2 votos
para Elisabete Lourdes do Nascimento, que assim empataram no segundo lugar e houve 1 abstenção.
Como critério de desempate, em razão de ser o servidor mais an�go na ins�tuição dentre os dois, o
candidato Reginaldo de Oliveira Nunes fica em segundo lugar, e a candidata Elisabete Lourdes do
Nascimento, em terceiro lugar. Às 11h, a sessão foi prorrogada por mais 1 hora. Registre-se a saída da
reunião da Conselheira Evelyn Rabelo Andrade de Oliveira em virtude de outros compromissos
profissionais previamente agendados. Ato seguinte, inscreveram-se para Vice-Diretor(a) do Campus de Ji-
Paraná: Ana Lucia Denardin da Rosa, Gabi Nunes Silva e Robson Alves de Oliveira. Não houve recursos e
as inscrições foram homologadas. Ato con�nuo, houve a chamada e a votação uninominal. O
resultado foi o seguinte: 25 votos para Ana Lucia Denardin da Rosa, que obteve o primeiro lugar; 2 votos
para Gabi Nunes Silva, que obteve o segundo lugar, 1 voto para Robson Alves de Oliveira, que obteve o
terceiro lugar, e 1 abstenção. 3. Processo: 23118.008717/2021-11: O Pleno procedeu à elaboração
da lista tríplice, conforme a Lei n° 9.192/95 e Decreto nº 1.916, de 23 de maio de 1996. Inscreveram-se
para Diretor(a) do Campus de Guajará-Mirim: Gabriel Cestari Vilardi, José Rodolfo D. Oliveira Granha e
Cleberson Eller Loose. Não houve recursos e as inscrições foram homologadas. Ato con�nuo, houve a
chamada e a votação uninominal. O resultado foi o seguinte: 23 votos para Gabriel Cestari Vilardi, que
obteve o primeiro lugar; 4 votos para Cleberson Eller Loose, que obteve o segundo lugar, 1 voto para José
Rodolfo D. Oliveira Granha, que obteve o terceiro lugar, e 1 abstenção. Inscreveram-se para Vice-
Diretor(a) do Campus de Guajará-Mirim: Ana Lucy Caproni, Auxiliadora dos Santos Pinto e Luciana Riça
Mourão Borges. Não houve recursos e as inscrições foram homologadas. Ato con�nuo, houve a chamada
e a votação uninominal. O resultado foi o seguinte: 22 votos para Ana Lucy Caproni, que obteve o
primeiro lugar; 4 votos para Auxiliadora dos Santos Pinto, que obteve o segundo lugar, 2 votos para
Luciana Riça Mourão Borges, que obteve o terceiro lugar, e 1 abstenção. 4.
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Processo: 23118.009904/2021-11: O Pleno procedeu à elaboração da lista tríplice, conforme a Lei n°
9.192/95 e Decreto nº 1.916, de 23 de maio de 1996. Inscreveram-se para Vice-Diretor do NUSAU:
Nathalia Halax Orfão, Cristhian Collins Kuehn e Janne Cavalcante Monteiro. Não houve recursos e as
inscrições foram homologadas. Ato con�nuo, houve a chamada e a votação uninominal. O resultado foi o
seguinte: 25 votos para Nathalia Halax Orfão, que obteve o primeiro lugar; 2 votos para Cristhian Collins
Kuehn, que obteve o segundo lugar, 1 voto para  Janne Cavalcante Monteiro, que obteve o terceiro lugar,
e 1 abstenção. Anunciados os resultados, não houve recurso e estes foram homologados. Não havendo
nada mais a tratar, a presidência encerrou a sessão às 12h20, sendo esta ata lida e aprovada nesta
sessão. E para constar, eu, Maira Miranda Ciorlin, secretária dos Conselhos Superiores, lavrei a presente
ata que será assinada por mim e pela presidente.

Documento assinado eletronicamente por MARCELE REGINA NOGUEIRA PEREIRA, Presidente, em
21/12/2021, às 18:12, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por MAIRA MIRANDA CIORLIN, Secretário(a), em
22/12/2021, às 10:29, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site
h�p://sei.unir.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 0844183 e
o código CRC 96DB08C3.
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